



II - Straßenbau/Grünflächen/Bürgervereine

**Zustand der Straßen nach dem Winter und Reparaturbedarf;
Anfrage des Rats Herrn Frank Mederlet / SPD-Fraktion, vom 20.02.2010**

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	Ö	09.03.2010	Kenntnisnahme

Die Anfrage wird durch die Verwaltung wie folgt beantwortet:

Zu 1.

Da der Winter nach wie vor Einzug hält, konnte bis zum jetzigen Zeitpunkt noch keine abschließende Schadensanalyse im Bereich der Straßen und Wege erfolgen. Stellenweise sind die Gehwege und Fahrbahnrande noch mit Schnee bedeckt, sämtliche Schäden sind somit noch nicht erkennbar. Aber es zeichnet sich schon jetzt ab, dass der harte Winter drastische Schäden in den öffentlichen Verkehrsflächen hinterlassen hat.

Zu 2.

Gefahrenstellen werden unverzüglich beseitigt oder gesichert.
Eine Festlegung, in welchem Umfang und zu welchem Zeitpunkt die Verkehrsflächen wieder instand gesetzt werden, erfolgt wie jedes Jahr im Zuge einer Bereisung mit der Abordnung des Bauausschusses.

Zu 3.

Grundsätzlich hängen Art, Umfang und Qualität der Instandsetzungsmaßnahmen vom finanziellen Spielraum ab. Da dieser auf Grund der Haushaltssituation äußerst begrenzt ist, ist bereits jetzt abzusehen, dass aktuell und auch künftig nur noch kleinere Ausbesserungsarbeiten umgesetzt werden können. Großflächige Instandsetzungsmaßnahmen sind dann aller Voraussicht nach nicht mehr bzw. nicht mehr in dem Umfang der letzten Jahre möglich. Ein Unterhaltungstau zeichnet sich jetzt schon ab und wird sich bei unveränderter Haushaltlage noch weiter steigern.

Zu 4.

Zuschuss- oder Fördermöglichkeiten durch das Land für Instandsetzungen im kommunalen Straßenbereich sind nicht bekannt.

Anlage:

Anfrage der SPD-Fraktion